

TASCHEGELD

Taschengeld ist etwas, was jeder Jugendliche bekommen sollte.
Fachleute sagen, dass es besser wäre, Jugendlichen Taschengeld zu geben.



Warnung:

Ein Kind unter 8 Jahre soll nicht mehr als 5€
Taschengeld bekommen.

Kinder von 9 – 11 Jahre sollten 5 – 10 € pro Monat erhalten.

Kinder von 12 -14 Jahre 11 – 20 € pro Monat

Jugendliche von 15 – 18 Jahre 21 – 70 € pro Monat

Doch deutsche Eltern geben ihren Kindern mehr Taschengeld, als es Profis raten!

Ausgaben der Jugendlichen allgemein

Die Ausgaben der Jugendlichen in Deutschland belaufen sich
im Monat auf 39 Euro. Die

Höhe ist im Wesentlichen direkt von der
Höhe der Einnahmen der Eltern als den zentralen
ökonomischen Ressourcen sowie vom Alter der
Jugendlichen abhängig. Indirekt wirken die
Bedingungsfaktoren hoher Einnahmen wie z.B.

eine geringe Kinderzahl und eine liberale
Finanzerziehung. Die Ausgaben sind weiterhin um
so höher, je liberaler die Erziehung, je

weniger man sich bei seinen Konsumententscheidungen an seinen Eltern und je mehr

man sich
an seinen Freunden und Bekannten orientiert.

Kinder und Jugendliche geben ihr Geld am häufigsten für Süßigkeiten, Fast-Food und Getränke aus, dann folgt das Handy. Den dritten großen Block bilden Ausgaben für Print- und Audiomedien. An vierter Stelle geht es um Ausgaben für das persönliche Aussehen wie Kleidung, Kosmetika usw. All diese Ausgaben variieren besonders mit dem Geschlecht und dem Alter.

Marko.Petrovic, 6A